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INFORMACIÓN CONGRESO 

 
Sin certeza, reinicio de sesiones en el Congreso michoacano 
Al menos la mitad de los 40 integrantes de la 75 Legislatura del Congreso del Estado están 
enfocados en el trabajo partidista y territorial para amarrar nuevas candidaturas, pero 
ninguno ha solicitado licencia para separarse del cargo, informó la presidente de la Mesa 
Directiva, Ivonne Pantoja. Es por eso que el próximo 1 de febrero no iniciará el segundo y 
último periodo de sesiones de la actual legislatura y, aunque la fecha está establecida en la 
Ley Orgánica y de Procedimientos Legislativos, nunca se ha respetado y este año electoral 
no será la excepción porque, dijo, la interpretación es que puede ser cualquier día de 
febrero. “No es una decisión que pueda tomar yo sola, es la Junta de Coordinación Política, 
en la que no tengo voto, la que decide cuándo reiniciamos actividades, porque también 
tenemos pendientes actos solemnes, sesiones solemnes y luego viene Semana Santa y 
periodo electoral, y poco se va a poder hacer, yo de mis ganas estaríamos trabajando ya”, 
indicó. 
 
Exhortos del Congreso, como las llamadas a misa  
Los exhortos que hace el Congreso del Estado “son como las llamadas a misa”, todos los 
ignoran, incluso los propios diputados, cuando se han hecho exhortos así mismos, como el 
de instalar lactarios. El 15 de noviembre del 2023 el pleno de la 75 Legislatura aprobó, por 
unanimidad, el exhorto a los Poderes del Estado y a sus dependencias, organismos 
desconcentrados y descentralizados, a que instalen lactarios en sus espacios físicos, 
garantizando así áreas sanas y dignas en beneficio de las madres trabajadoras de las 
instituciones. El plazo que establecieron para ello fue de dos meses, ya transcurridos y en 
el Poder Legislativo no se volvió a tocar el tema, nadie le dio seguimiento, ni la diputada 
Brenda Fraga que la que propuso el exhorto. 
 
Boletines: 
 
Cero rezago legislativo en la Comisión de Cultura y Artes del Congreso local: Andrea 
Villanueva 
 
Es un hecho que en México la salud se ha ido privatizando en este sexenio: Julieta 
Gallardo 
 
Unión y trabajo continuo nos caracterizan en la 4T: Fer Álvarez 
 
Hay que seguir trabajando por una manera distinta de pensar el futuro: Víctor 
Manríquez 
 
En recorridos zacapenses reconocen compromiso de Mónica Valdez 
 
Urge una estructura estratégica para la recolección y procesamiento de residuos en 
el estado: Gloria Tapia 
 
Debemos ser agentes de cambio para la protección de nuestras infancias: Lupita Díaz 
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Víctor Zurita apoya a las familias de Lago 1 y llama a transformar Distrito 10 de 
Morelia 
 
Morelia, ciudad de progreso y reconocimiento internacional: Hernández Peña 
 
AMLO y Bedolla le cumplen a Michoacán en especial a Morelia: JC Barragán 
 

 
INFORMACIÓN POLÍTICA 

 
PRD instala mesa política con manifestantes inconformes por candidatura al Senado 
Tras el primer diálogo que se llevó a cabo ayer entre la dirigencia estatal del Partido de la 
Revolución Democrática (PRD) con los liderazgos que mantienen tomado el edificio, la 
tarde de este miércoles se instalará la mesa política integrada por diez militantes para que 
se atiendan las inconformidades de la candidatura al Senado. Este miércoles, la 
manifestación a las afueras de las instalaciones del Sol Azteca cumplió tres días, misma 
que está encabezada por militantes y liderazgos afines al gobernador del estado, Silvano 
Aureoles Conejo, como el Senador, Antonio García, la regidora de Morelia, Minerva 
Bautista, así como el ex secretario de Educación, Alberto Frutis Solís. 
 
Para que PRI regrese a senda del triunfo necesita unidad: Memo Valencia  
Ante la militancia de Briseñas y Sahuayo, el dirigente estatal del tricolor, Memo Valencia, 
garantizó al priismo, total respeto a la decisión de ir solos como partido a recuperar la 
administración de ambas demarcaciones, las cuales no se gobiernan desde hace más de 
una década. Dicta un comunicado de prensa, “les quiero garantizar que los acuerdos que 
se tomen aquí en Briseñas serán respetados y honrados por el Comité Directivo Estatal de 
nuestro partido.Tengo muy claro que lo más sano para el partido es dejar que las decisiones 
se tomen en el municipio, en el Comité Municipal y nosotros vamos a respetarlas”, dijo.  
 
Proponen mujeres perredistas superar el porcentaje de paridad de género en las 
candidaturas 
Mujeres perredistas impulsan la propuesta de que en el Partido de la Revolución 
Democrática se les otorgue hasta un 60% de las candidaturas, lo que significaría superar 
el porcentaje obligado de la paridad de género, informó la vicepresidenta del Consejo 
Estatal del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Lucila Martínez Manríquez. En 
entrevista, mencionó que la propuesta surge de varias mujeres consejeras en el partido y 
que ya se puso a consideración del dirigente estatal, Octavio Ocampo Córdova.  
 
PRI y PRD sin amenazas a sus precandidatos; PAN admite presiones del crimen 
Las dirigencias estatales del PRI y PRD descartaron que sus precandidatos estén siendo 
amenazados u hostigados por grupos criminales, en tanto el Partido Acción Nacional (PAN), 
confirmó las presiones recibidas de criminales en la región de Tierra Caliente. El secretario 
general del PAN, Javier Estrada Cárdenas, confirmó que recientemente los dirigentes 
municipales del partido político que se ubican en la Tierra Caliente, denunciaron las las el 
hostigamiento por parte de integrantes de varios grupos criminales que le señalan el no 
registrar representantes para las mesas directivas en las casillas que serán instaladas para 
el proceso electoral 2024.  
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500 aspirantes a precandidatos en Michoacán, sin ser validados por dirigencia 
nacional del PRD, denuncian perredistas 
Integrantes del denominado Movimiento por la Democracia del Partido de la Revolución 
Democrática (PRD), denunciaron que un total de 500 precandidatos registrados para cargos 
locales en Michoacán, no han sido validados por la dirigencia nacional cuando este martes 
concluyó el plazo. En rueda de prensa, los liderazgos perredistas como la regidora de 
Morelia, Minerva Bautista Gómez, Alberto Frutis Solís y Geonava Álcantar, exigieron “piso 
parejo” en el proceso interno y certidumbre para los aspirantes que se registraron a las 112 
presidencias municipales, regidurías y a los 24 distritos locales.  
 
“Por el momento ya no me registraré por otro partido, hasta nuevo aviso”: Alfonso 
Martínez 
Después de que en semanas pasadas, el presidente municipal de Morelia, Alfonso Martínez 
Alcázar se registrara como precandidato para el Partido de la Revolución Democrática 
(PRD) y Acción Nacional (PAN), éste mencionó que no tiene previsto hacer otro registro 
hasta el momento. Comentó que continúa trabajando en el proyecto que estará presentando 
para la reelección de Morelia, pero no descartó que en un futuro, se pueda volver a 
inscribirse, ya como candidato de otro partido, toda vez que aún no ha logrado concretar 
nada con PRI o PES.  
 
Tres michoacanos en “pluris” del PAN en la Quinta Circunscripción; José Hinojosa a 
la segunda posición de la lista 
Tres michoacanos estarán en la lista plurinominal de diputaciones federales del Partido 
Acción Nacional (PAN) para la Quinta Circunscripción, de la cual forma parte Michoacán. 
Quien estará en la segunda posición del listado es el ex dirigente estatal del partido 
blanquiazul, José Manuel Hinojosa Pérez. La cuarta posición de este listado plurinominal 
será ocupada por el senador Germán Martínez Cázares, también estará en esta lista 
plurinominal será Armando Tejeda Cid. 
 
MC no llevará candidatos en cinco distritos locales por inseguridad 
En los distritos locales de Coalcomán, Tarímbaro, Jiquilpan, Zacapu y Maravatío, 
Movimiento Ciudadano no registró ningún candidato, debido principalmente a la falta de 
seguridad en la zona, informó el líder estatal de esta fuerza política, Antonio Carreño Sosa. 
“No tuvimos registro de precandidatos, en Coalcomán, Tarímbaro, Jiquilpan, Zacapu y 
Maravatío, diversas, en algunos fue el tema de seguridad donde hubo acercamiento con 
liderazgos políticos, no amenaza directa de no te inscribas no, pero la misma coyuntura de 
la región, dificulta estar recorriendo el municipio, y dijo sabes que, no veo condiciones para 
poder estar recorriendo y hacer campaña, no le entró”, dijo el líder estatal de MC. 
 

 
INFORMACIÓN DE GOBIERNO 

 
Se acabó el “coyotaje”, huachicol y corrupción en asignación de plazas a maestros: 
Bedolla 
El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla señaló que en Michoacán se acabó la corrupción y 
el huachicol de plazas, luego de encabezar junto con la secretaria de Educación Pública, 
Leticia Ramírez Amaya, la entrega de más de 5 mil bases a docentes. Puntualizó que ahora 
a los docentes se les escucha en sus necesidades, ya que al inicio de la presente 
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administración se estableció atenderlos con pagos puntuales y completos, con tarjeta y sin 
intermediarios.  Recalcó que el “coyotaje” se acabó, luego de que en la presente 
administración se implementó el Gobierno Digital, con lo cual se agilizan los trámites de 
maestras y maestros y ya no requieren acudir a las oficinas de la Secretaría de Educación 
del Estado. 
 
Michoacán tendrá Fiscal Electoral el 31 de enero: Segob 
El secretario de Gobierno de Michoacán, Elías Ibarra Torres, confirmó que el próximo 31 
de enero se designará al fiscal electoral, quien se hará cargo de darle seguimiento a las 
denuncias que se lleguen a presentar durante el proceso electoral 2024. En entrevista, el 
encargado de la política interna explicó que, el perfil del fiscal es de un personaje 
profesional capacitado y reconocido en el estado, con habilidades probadas en el ámbito 
político.  
 
Invita Elías Ibarra a Alfonso a coordinar agenda conjunta de seguridad  
El Secretario de Gobierno, Elías Ibarra, anunció que este miércoles habrá Mesa de 
Seguridad para la región Morelia y solicitó al alcalde Alfonso Martínez acuda y se siente 
para analizar la agenda conjunta. “La estamos cuadrando para que sea por la mañana y 
puedan acudir los alcaldes de Morelia y la región”, manifestó Elías Ibarra. El encargado de 
la política interna señaló que hasta el momento, el alcalde Alfonso Martínez Alcázar no ha 
acudido a las mesas de seguridad que se han llevado a cabo en la región de Morelia.  
 
CEDH Inicia Investigación Por Envenenamiento De Gatitos En La Facultad De 
Derecho UMSNH 
La Comisión Estatal de Derechos Humanos de Michoacán, inició investigación referente a 
denuncia, en medios de comunicación, por la muerte de animales en las inmediaciones del 
edificio que alberga a la facultad de Derecho y Ciencias Sociales de la Universidad 
Michoacana de San Nicolás de Hidalgo. El expediente con número CEDH/0886/2024-ACT, 
establece probable violación al Derecho a la conservación del medio ambiente, consistente 
en derecho a la salud pública y bienestar animal, así como por falta de investigación.  
 
Exhorta Seimujer A Adoptar El Día Naranja El 25 De Cada Mes 
En el marco del Día Naranja, que se conmemora el 25 de cada mes, la Secretaría de 
Igualdad Sustantiva y Desarrollo de las Mujeres Michoacanas (Seimujer), exhortó a 
ciudadanos, organizaciones civiles, comunidades educativas y niveles de gobierno, a 
sumarse a la generación de acciones que promuevan la igualdad y erradicación de la 
violencia de género. La titular de Seimujer, Carolina Rangel Gracida, explicó que el Día 
Naranja es un día para actuar, generar conciencia y prevenir la violencia contra mujeres y 
niñas y que desde el área a su cargo, se trabaja en la atención directa, capacitaciones, 
orientación jurídica y acompañamiento psicológico para quienes ya han sido víctimas. 
 
Más De 260 Mil Personas Han Pagado Refrendo Vehicular: Luis Navarro 
En un hecho sin precedentes en la historia de los refrendos de Michoacán, el martes de la 
presente semana la ciudadanía efectuó 28 mil pagos por dicho concepto, 19 mil en línea y 
9 mil en ventanilla, lo que significa que en lo que va de enero han cumplido más de 260 mil 
propietarios de vehículos, quienes ya aprovecharon el beneficio del 10 por ciento que se 
aplica durante este mes. Así lo dio a conocer el secretario de Finanzas y Administración, 
Luis Navarro, quien reconoció un sentido de responsabilidad y cumplimiento por parte de la 
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sociedad michoacana, que se interesa en tener sus documentos vehiculares en orden, tanto 
particulares como del servicio público.  
 
Contra sequía, invertimos 500 mdp en acciones contundentes en Michoacán: Ramírez 
Bedolla 
Derivado que la entidad tiene un problema severo de sequía, el gobernador Alfredo Ramírez 
Bedolla anunció que se ejecutan diversos trabajos relevantes para combatirla, entre ellas 
la construcción de una planta tratadora de agua en Zamora y la rehabilitación de otra en 
Uruapan. Asimismo, se designarán 500 millones de pesos para obras hídricas en distintas 
regiones.  
 
Con 561 protestas cerró Michoacán el 2023 
Michoacán cerró el 2023 con un total de 561 manifestaciones registradas por la Secretaría 
de Gobierno, que reportó una disminución del 34% en relación al 2022, cuando se 
reportaron 848 protestas de todo tipo. La cifra también representa una disminución del 44% 
en relación al 2021, ese año la cifra de bloqueos, plantones, toma de vías del tren, marchas 
y tomas de edificios, sumó 1 mil 005.  
 
Falta de programas ambientales aceleran sequías en el estado: COEECO 
El plan hídrico planteado para entubar la Planta Tratadora de Aguas Residuales (PTAR) en 
la tenencia de Atapaneo, perteneciente a la ciudad de Morelia, acelerará la sequía del lago 
de Cuitzeo. Lo anterior fue informado por el director del Consejo Estatal de Ecología 
(COEECO), Vicente Estrada Robles, quien comentó que este proyecto de utilizar las aguas 
residuales para el riego de los cultivos ubicados en el Valle Morelia-Queréndaro, hará que 
el agua no llegue hasta la cuenca de Cuitzeo. 

 
INFORMACIÓN DE MORELIA 

 
Clausurados 12 centros de rehabilitación en Morelia desde 2022 hasta este 2024 
En lo que va de la administración municipal actual, ya han sido clausurados al menos 12 
centros de rehabilitación en la capital michoacana, así lo dio a conocer el secretario del 
Ayuntamiento, Yankel Alfredo Benitez Silva. El funcionario municipal, comentó que en la 
ciudad se tiene un estimado de al menos 120 espacios de este tipo, por lo que resaltó que 
se poco a poco se ha avanzado con la revisión de todos ellos, teniendo actualmente un total 
del 20 por ciento de revisión.  
 
Morelia, abierta a seguir colaborando, creciendo y esforzándose de la mano de EU: 
Cussi 
Para este año Morelia continuará abierta a seguir colaborando, a seguir creciendo y 
esforzándose de la mano de Estados Unidos”, aseguró el comisionado de Seguridad 
Ciudadana, Alejandro González Cussi, quien resaltó que tras la reciente reunión con el 
embajador de Estados Unidos en México, Ken Salazar, se proyectó la posibilidad de la visita 
del diplomático a Morelia en próximos meses. González Cussi también adelantó que 
continuarán varios proyectos con las agencias americanas; en ese sentido, dio a conocer 
que próximamente dos mujeres mandos de la Policía Morelia viajarán a Miami para 
capacitarse con la agencia de la Oficina de Antinarcóticos. 
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En cinco meses concluirían trabajos de construcción del estacionamiento en el 
mercado Independencia 
El secretario de Servicios Públicos del municipio, Netzahualcóyotl Vázquez Vargas dio a 
conocer que la reconstrucción del estacionamiento del mercado Independencia podría 
concluir en al menos cinco meses. El funcionario municipal comentó que de estar listo en 
la fecha antes mencionada, junio de este año, los 154 locatarios podrían estar de regresos 
en sus espacios y de esa manera, el estacionamiento podría recibir de nueva cuenta a los 
automóviles de los morelianos.  
 
Policía Morelia trabaja con Oxxo para desarmar extorsiones telefónicas 
El comisionado de Seguridad en Morelia, Alejandro González Cussi comentó que la policía 
municipal, se encuentra trabajando con algunas tiendas Oxxo, para desarmar un posible 
tema de extorsión telefónica y de esta manera, lograr disminuir dicha incidencia. El 
funcionario municipal explicó que se ha trabajado con cajeros para que éstos, puedan 
identificar sí, alguna persona esta siendo forzada a depositar dinero a una cuenta en 
específico y de esta manera, se siga una serie de pasos para tranquilizar al cliente.  
 
Morelia Va Por Aumento Del Turismo Internacional En FITUR 
Morelia participará en la Feria Internacional de Turismo (FITUR) que se realiza en Madrid, 
España, cuyo foro es considerado como el más importante a nivel mundial en esta materia, 
anunció la secretaria de Turismo de Morelia Thelma Aquique Arrieta. Mencionó que la 
presencia del Gobierno de Morelia será para trabajar en la tendencia positiva del turismo 
en la ciudad en la administración del Presidente Municipal Alfonso Martínez Alcázar y 
continuar con la promoción de las bellezas arquitectónicas, naturales y gastronómicas que 
ofrece la Ciudad de la Cantera Rosa.  
 
Por impuesto predial, 90% de pagos municipales en enero 
Asia el término de enero de este 2024, el municipio ha ingresado a las arcas públicas 
alrededor de 300 millones de pesos por concepto de ingresos propios. De este monto, el 
impuesto predial representa 270 millones de pesos, 90 por ciento del total, indicó el tesorero 
municipal, Héctor Gómez Trujillo.  
 
Competirá por segunda ocasión gobierno de Morelia por la “Escoba de Platino 
Por segunda ocasión, el Gobierno de Morelia competirá por la “Escoba de Platino”, con 
el fin de ser nombrada la ciudad más limpia del mundo, así lo dio a conocer el presidente 
municipal, Alfonso Martínez Alcázar. El edil moreliano expresó que la convocatoria para 
inscribirse a dicho reconocimiento se abrió en enero y el municipio tiene hasta el próximo 
15 de febrero para entregar la documentación necesaria para participar en la XIX edición 
del Concurso Escobas de Plata®, Oro® y Platino® 2024.  
 
Residentes de Altozano protestan por tarifas infladas en el servicio de agua 
Residentes de varios desarrollos habitacionales en Vistas Altozano han levantado la voz 
contra el Sistema de Agua Potable de Montaña Monarca (SIAMM) por imponer tarifas 
desmesuradas en el servicio de agua. Los incrementos, que alcanzan un 800% más que 
en periodos anteriores, han causado consternación y reclamos por parte de la comunidad.  
 
Hasta el mínimo problema vecinal puede llegar a un Juez Cívico  
Un clavito puede trastocar la convivencia vecinal, ser motivo de faltas administrativas y 
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escalar hasta la comisión de un delito si no hay voluntad de resolver el conflicto, advirtió el 
juez cívico Felipe de Jesús Llerenas. Certificado como mediador en mecanismos 
alternativos de solución de controversias no deja de sorprenderse ante problemas que 
evidencian un conflicto que, en ocasiones, puede no identificarse y, en otros, como el de un 
clavito sí. 

 
INFORMACIÓN DE EDUCACIÓN 

 
Serán cesados 150 trabajadores de la SEE tras no acreditar su centro laboral 
Al menos 150 trabajadores de la educación de Michoacán que no lograron acreditar su 
centro laboral serán dados de baja al término de este mes, anunció la titular de la Secretaría 
de Educación en el estado (SEE), Gabriela Molina Aguilar, al precisar que ya se vencieron 
los plazos de regularización tras el “pase de lista” que realizó la Auditoría Superior de la 
Federación. En entrevista, precisó que se hizo un último llamado a presentarse ante la 
autoridad y el plazo se vence el último día de enero, para luego comenzar el cese.de la 
Federación les “observó” cerca de 1 mil casos de trabajadores que por algún motivo no se 
habían presentado en su centro laboral y no tenían justificación. 
 
Denuncian Corrupción En La UNIVIM 
Agremiados al Sindicato Único y Democrático de la Universidad Virtual del Estado de 
Michoacán (SUDEUV), denunciaron mediante un comunicado la corrupción que se vive en 
la UNIVIM, donde indican que la actual administración llegó para hacer uso de la 
universidad de manera deshonesta. Este día, en seguimiento a la denuncia de una 
manifestación en la que mencionaron sobre la realización de titulaciones irregulares, que 
no cumplieron con requisitos y pagos, destaparon los nombres de los funcionarios a quienes 
se les otorgaron títulos.  
 
UMSNH y SSM avanzan en la proyección del Hospital Universitario 
En reunión interinstitucional, la rectora de la Universidad Michoacana de San Nicolás de 
Hidalgo (UMSNH), Yarabí Ávila González y la secretaria de Salud en el estado, Belinda 
Iturbide Díaz, revisaron los avances que se llevan para hacer realidad el Hospital 
Universitario. Con la participación de funcionarias y funcionarios de las Secretarías de 
Obras Públicas, de Finanzas y Administración y de Salud, de la Coepris, así como de la 
Casa de Hidalgo, se abordaron diversos temas en materia de infraestructura y operación 
del nosocomio. 
 
 

INFORMACIÓN DE SALUD 
 
Enfermedades cardíacas, principal causa de muerte en Michoacán, hasta junio de 
2023 
Las enfermedades del corazón fueron la principal causa de muerte, en el período enero a 
junio de 2023, en Michoacán. Un total de tres mil 876 personas fallecieron en el primer 
semestre del año anterior, como consecuencia de una enfermedad cardíaca, señaló el 
Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi).  
 
Itzé Camacho supervisa nueva Guardería del IMSS en Lázaro Cárdenas 

https://i0.wp.com/primeraplana.mx/wp-content/uploads/2020/03/Heliodoro-Gil.jpeg?resize=696%2C522&ssl=1
https://i0.wp.com/primeraplana.mx/wp-content/uploads/2020/03/Heliodoro-Gil.jpeg?resize=696%2C522&ssl=1
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La presidenta municipal de Lázaro Cárdenas, Itzé Camacho, acompañó a autoridades del 
IMSS Michoacán en la supervisión de la remodelación de la Guardería 001 del IMSS en 
Lázaro Cárdenas, la cual tendrá un inversión de 2.74 millones de pesos, y se espera sea 
inaugurada en próximos meses para beneficio de las familias derechohabientes. Durante 
este evento la alcaldesa hizo un recorrido por las nuevas instalaciones en compañía del 
doctor José Miguel Ángel Van Dick Puga, delegado del IMSS en Michoacán; Héctor Vargas 
Ortiz, titular de Prestaciones Económicas y Sociales, y Patricia Guerrero Saldaña, directora 
de la Guardería Directa de Lázaro Cárdenas, a quienes reconoció su labor por fortalecer la 
calidad de los servicios que ofrece el IMSS. 
 
 

INFORMACIÓN DE SEGURIDAD 
 
Violento enfrentamiento entre células delincuenciales en Lombardía 
Enfrentamiento en Lombardía entre grupos armados sacude a Gabriel Zamora, 
Michoacán  En el municipio de Gabriel Zamora, Michoacán, se reportó un violento 
enfrentamiento armado en la carretera Uruapan – Lombardía. El incidente ocurrió cerca de 
la localidad de Charapendo, donde se encontraron miembros de dos facciones criminales, 
desencadenando una balacera.  
 
Investiga FGE presunto envenenamiento masivo de gatos en UMSNH  
La Fiscalía General de Justicia del Estado (FGE) investiga el presunto envenenamiento 
masivo de gatos, en inmediaciones de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales y el 
Teatro Samuel Ramos, de la Universidad Michoacana San Nicolás de Hidalgo (UMSNH). 
Una fuente anónima hizo llegar a Quadratín imágenes y videos donde se observan cuerpos 
de gatos muertos, en los contenedores de basura del Teatro, aledaño al inmueble de la 
Facultad.  
 
Ha percibido Morelia 300 mdp en recursos propios en lo que va de 2024  
Alrededor de 300 millones de pesos ha ingresado el ayuntamiento de Morelia en recursos 
propios al corte de enero de 2024, refirió Héctor Gómez Trujillo, tesorero municipal. De este 
monto, cerca del 90 por ciento, o 270 millones de pesos, corresponde a la recaudación por 
concepto del impuesto predial. El restante 10 por ciento, 27 millones de pesos, deriva del 
pago de otros impuestos y derechos municipales.   
 
Hallan cadáver maniatado en zona de Charo 
Un hombre muerto y maniatado, a quien se le apreciaron impactos de proyectil de arma de 
fuego, fue encontrado este miércoles en el municipio de Charo, indicaron autoridades 
policiales. Hallazgo lo realizaron unos habitantes y lo reportaron al número de emergencias 
911. El interfecto yacía a la orilla del camino que conduce de la población de Agua Fría a la 
comunidad de La Escalera.  
 
Hombre es asesinado a balazos en la colonia Valle del Rosario, Morelia 
Un hombre falleció tras ser atacado balazos en la colonia Valle del Rosario, ubicada en la 
zona sur de la Ciudad de Morelia, indicaron autoridades policiales.,El asesinato se registró 
la tarde de este miércoles sobre la calle Juan Francisco Zárate esquina con avenida Cedrón. 
Algunos testigos comentaron que el homicida vestía una sudadera roja importaba una 
mochila del mismo color. La situación fue reportada al número de emergencias 911, 
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entonces acudieron patrulleros locales y paramédicos, confirmaron el deceso de la víctima 
y delimitaron el perímetro.  
 
Michoacán: Automovilista muere en Hospital tras ser agredido a balazos 
Delincuentes interceptaron a un automovilista y le dispararon en más de 40 ocasiones, en 
las calles de la colonia Babilonia, municipio de Apatzingán. El ofendido gravemente herido 
fue trasladado a un nosocomio local, donde murió mientras recibía atención médica. Los 
hechos fueron reportados durante los primeros minutos de este miércoles, cuando vecinos 
de la calle Heriberto Jara, escucharon las detonaciones y al asomarse descubrieron al 
conductor de un Volkswagen Tiguan, de color gris, modelo 2020, con varias lesiones de 
bala.  
 
Matan a balazos a u hombre en la colonia «La Michoacana» en Uruapan. 
 Un hombre fue asesinado a balazos la tarde de este miércoles, en una de las calles de la 
colonia La Michoacán, aledaña al edificio de la Presidencia Municipal. Se informó que este 
crimen ocurrió alrededor de las 18:00 horas en la calle Privada de Eucalipto; ahí un hombre 
de aproximadamente 40 años de edad, fue atacado a balazos por pistoleros que después 
del atentado huyeron.  
 
Localizan a hombre muerto en baldío del municipio de Tarímbaro 
Un hombre con algunas quemaduras fue hallado sin vida la tarde de este miércoles en un 
terreno baldío del municipio de Tarímbaro, informaron autoridades policiales. El susodicho 
está en calidad de no identificado, él vestía pantalón de mezclilla azul playera gris con 
blanco y calzado deportivo negro. El hecho sucedió en el fraccionamiento Metrópolis II, y 
unas personas avisaron al número de emergencias 911. 


